

Des fleurettistes de plus de 30 pays au Grand Prix Villa de La Havane



Des fleurettistes de plus de 30 pays, dont des Cubains bien entendu, ont confirmé leur participation au traditionnel Grand Prix Villa de La Havane d'Escrime, qui aura lieu du 13 au 15 mars dans notre capitale.

La compétition aura lieu dans l'enceinte de la foire Pabexpo. La commission nationale de cette discipline a indiqué que parmi les pays qui ont une plus grande participation, figurent les États-Unis et l'Italie avec 12 concurrentes féminines.

Chez les messieurs, les Italiens et les Étatsuniens, en plus des Français présenteront aussi une douzaine de fleurettistes.

À ce Grand Prix, assistent, entre autres, les leaders du ranking mondial masculin et féminin. C'est le cas du Russe Alexey Cheremisinov et de l'Italienne Arianna Errigo.

La compétition sera très dure et très exigeante pour les fleurettistes de Cuba, mais ils tenteront de profiter de cette opportunité de combats pour se préparer pour les Jeux Panaméricains de Toronto au

Canada.

Les Cubains participeront au Championnat Panaméricain du 17 au 26 avril, un tournoi qui donnera des qualifications pour les Jeux Continentaux à Toronto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/49072-des-fleurettistes-de-plus-de-30-pays-au-grand-prix-villa-de-la-havane>



Radio Habana Cuba